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ＮＰＯ高知県日中友好協会は 2 月 17 日（土）に土佐御苑で定期総会、留学生との意見交

換会、2018 春節を祝う会を開催しました。  

 

午後 1 時に開催した定期総会には執行部・代議員など 62 名（委任状含む）が出席し、岡林

会長の挨拶の後、来賓の藤原充子弁護士（県日中顧問）が昨年 6 月に出版した「弁護士 50 年、

次世代への遺言状（上巻）」に触れ、高知県最初の女性弁護士としての活動を振り返るとともに、

本年 5 月に出版予定の下巻には、白ろう病裁判・スモン病裁判、中国残留孤児国家賠償裁判な

ど社会的事件を記載していると述べました。（上巻の出版記念に 20 万円の寄付を頂く）  

議事では 2017 年の活動報告=2017 大連市「日中 10 都市アカシア巡りウオーキング大会（ 5

月）、第 17 回高知県・安徽省日中友好書道展（ 6 月）、上海こども将棋使節団との交流（ 8 月）、

日中友好交流都市中学生卓球交歓大会（ 8 月・北京）、関西地区日中友好協会訪中団への参加（ 8・

9 月吉林省）など＝および決算を承認しました。また 2018 年活動方針としては本部事業への参

加、県内日中関係団体との連携強化、丹羽宇一郎会長を招いての記念講演会、上海で開催され

る「日中こども将棋大会」への参加（ 3 月）、組織拡大と財政基盤の強化などを確認しました。 

 

留学生との意見交換会  

中国留学生との意見交換会は午後 3 時から行われ県内 3 大学 10

名の留学生が参加しました。留学生からは、日本・高知に来た理由、

日本社会で感じたこと、これからの日中友好について、などを話し

合いました。留学生からは「日本で生活してみて親から聞いた話と

違う」、「日本の環境問題への取り組みを学びに来た」、「日本の学生

との交流が少ない」などの発言がありました。  

 

 

 

午後 5 時 15 分から開催された 2018 春節を祝う会は今年で２７回

を迎えました。高知大学・高知工科大学・県立大学・明徳義塾高校

から３２名の留学生と、会員や県・高知市などの行政機関、国会議

員・県議・市議、労働団体、経済・商工団体などから約１４０名が

集まり盛大に春節を祝いました。この日は大学の試験終了後であり

中国に帰った学生が多く、例年より 20 名程参加者が少なかった。
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祝う会は二胡の演奏の後、主催者を代表して岡林俊司会長が“日中平和友好条約締結 40 周年！

これまで以上に様々な交流を深めよう”と挨拶し、特に 11 月 18・19 日に岡山市で開催される

「第 16 回日中友好交流会議」へ安徽省・蕪湖市からも参加す

るよう高知県・高知市からの働きかけを要請しました。その後

来賓の脇口  宏高知大学長が祝辞の後、得意の尺八を披露する

とともに県選出の中谷  元・石田祝稔・広田一の三衆議院議員

が舞台に勢揃いし、それぞれの立場でこれからの日中友好につ

いて御挨拶がありました。また公務の為出席できなかった尾﨑

正直高知県知事、岡﨑誠也高知市長、武内則男衆議院議員や李  

天然大阪総領事からのメッセージが披露されました。そして、

各学校ごとに留学生が舞台に上がり、代表の学生が流ちょうな日本語でお礼の言葉があり、留

学生全員に岡林会長から記念品としてチョコレートが贈られました。  

その後、明神健夫県議会副議長の乾杯の音頭で開宴し懇親交流を深めました。この間、留学

生の歌や中国帰国者の会の皆さんの歌と踊りも披露され、また今回協賛団体になった四国華僑

華人連合会、春秋航空・高松空港振興期成会から提供された高松・

上海往復チケットや、讃岐うどん 10 セット及び匿名の協力者か

ら寄せられた 5 千円の商品券 2 セットをじゃんけんゲームで競い、

見事一等賞の春秋航空の高松・上海の往復チケットを留学生がゲ

ットするなど大いに盛り上がり楽しいひと時を過ごしました。  

春節に御参加いただきました皆様、また御協力いただきました

皆様に心よりお礼申し上げます。  

 

 

事務所当番の変更について 

 長らく水曜日の事務所当番を担当しておられた矢野恵子さんが事務所当番を卒業されることになりました。

長い間、本当に御苦労さまでした。新しく水曜日を担当されますのは、安岡土佐夫さんとなります、よろしくお願

いします。  

 当番体制は（月）竹内昭卿さん、（火）田村信雄さん、（木）近藤浩一さん、（金）南岩夫さんです。  

 事務所開設時間  平日の午前１０時～午後１時の間です。  

 

                                                          

 

 

 

 

 


